

サカハテリ

西内小学校
2・3学年だより
2021.2.19
No.41

良い天気にも恵まれ、子ども達が楽しみにしていたスキー教室に行ってきました。ご家庭の皆様には事前の準備やアンケートから始まり、当日の朝の健康観察も丁寧にしていただきました。おかげさまで、けがや事故なく全員元気でした。帰りのバスの中では疲れて熟睡している子がほとんどでした。それだけ充実した教室ができました。班はちがっていましたが、それぞれが精いっぱい自分の力を伸ばす練習をしたと思います。午前の初めにはこわごわ滑っていた子が、午後にはリフトに乗って、急な斜面をボーゲンですべてしていました。感想を聞くと「初めはうまくできないかと思っていただけ、先生のいうことを聞いて滑ったら、どんどん滑れるようになってきて、うれしかった」そうです。私も子どもたちがぐんぐん成長する姿を見るのはとてもうれしかったです。



楽しかったスキー教室

スキー教室の一言感想

さきさん：スキーが去年よりもっとうまくなってよかったです。

かなめさん：今年が、西内小学校でやる最後のスキーだったので、いっぱいできてよかったです。

はくえいさん：最初はリフトに乗るのが、落ちそうでこわかったけど、その後のすべるところは上手にできてよかった。

てんせいさん：前お父さんといっしょにスキーにいったから、スキー教室でもうまくすべることができて、楽しかった。

りんさん：いい天気で、みんなが怪我なく楽しくできてよかったです。

えいじさん：滑り方や靴の履き方などは、これまで得意じゃなかったから、できるように学ぶことができてよかった。

【連絡・お願い・お礼】

- ・スキー教室の昼食代やインストラクター代など費用等は旅行貯金より、共済保険代は学年費よりお支払いします。なお、スキー等レンタルしたお子さんにはレンタル代を集金させていただきます。25日（木）までに担任へお願いします。（会計報告は後日になります。ご了承ください。）
- ・3年生は作品バックが家にありますか？図工作品の持ち帰りに使います。ありましたら持たせてください。（ない場合には担任までお知らせください。）